L'activité radioamateur est très importante, pendant toute cette période, y compris sur les îes des Saintes et de La Désirade.



Aux Saintes, le Docteur Patrick CHEVAILLER, fils de « F8BT », était « FG7BE ». Il utilisait aussi « VP2DI/mm » pour ses consultations à la Dominique. Pour mémoire, il a donné la station de son père Raymond « F8BT » au service historique du REF (exposée actuellement dans la salle de réunion).

A la Désirade, Omer TINEDOR « **FY7AI** » - REF 27540, gendarme, devient « **FG7AZ** ». Plus tard, un radio club sera installé au collège de La Désirade : « **FG5KD** » (cf. : annuaire du REF – 1989 et 1994)

A la même époque, Yvon KERGUEN « FG7AK » avait créé « l'Ordre des Corsaires de la Guadeloupe », décerné aux amateurs de passage, qui venaient déjeuner dans son restaurant....



J'étais en Guadeloupe en 1983, et j'utilisais l'indicatif « FG0HAS ».





J'y suis retourné en 2002, y compris aux Saintes, à Marie Galante et à la Désirade, mais sans émetteur...